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Care compagne e cari compagni,

come già comunicato si è svolto lo scorso venerdi,2T
con all'O.d.G. le questioni relative al finanziamento
tavolo tecnico.

p. il Dipartimento Agricoltura
Antonella De Marco

Circa la necessità di rilanciare il sistema, abbiamo sottolineato che esiste
riorgarizzazione, da noi condiviso che AIA sta portando avanti, ricordando, nel
progetto non può e non deve gravare sui dipendenti delle Associazioni.

Roma, 1 giugno 2011

Alle Segreterie regionali e territoriali
Al Coordinamento allevatori

LORO SEDI

maggio, il previsto incontro presso il Mipaaf,
del Sistema allevatori e all'insediamento del

già un percorso di
contempo. che tale

Il primo elemento che abbiamo posto alla discussione è stata la necessità di avere maggiore chiarezza
rispetto agli stanziamenti sottoscritti dal Ministero, nell'incontro del 18 maggio, con verbale di
accordo che vi abbiamo già inviato. In quell'occasione, infatti, l'accordo sottoscritto è stato relativo a
tre diversi capitoli: APA, esecuzione prove varietali, emergenze fitosanitarie.
Il Capo Segreteria del Ministro ha precisato che, relativamente all'anno 20ll,it Mipaaf si è impegnato
per un cofinanziamento al Sistema Allevatori prevedendo un importo pari a 25 milioni di euro ier il
mantenimento delle attività delle ApA.
Per le altre due voci citate nello stesso accordo sono stati indicati degti importi ancora in via di verifica
da parte degli uffici tecnici del Mipaaf, complessivamente è stata individuata una cifra che potrebbe
essere pati a circa 8 milioni di euro. I1 Ministero si è impegnato a completare il prima possibile le
verifiche.
Il decreto relativo atali stanziamenti sarà inviato dal Mipaaf alla Conferenza delle Regioni per la
ratifica nei prossimi giorni ed il Ministero ha sottolineato che è stato awiato un confronto poìitiuo
anche con queste ultime circa la quota parte a loro spettante per ilfinanziamento ApA.
Per quanto concerne il tavolo tecnico c'è stato un primo insediamento formale, abbiamo chiesto di
discutere del futuro e delle prospettive del Sisterna allevatori, sottolineando l'esi genza di una
programmazione di più lungo respiro, che non permetta il verificarsi di nuovo della situaZione di grave
incettezza cui stiamo facendo fronte quest'anno e che consenta di pianificare le attività ed i
finanziamenti per piu anni, trovando il sostanziale accordo da parte dei tttipaaf su questa linea di
lavoro.

La prossima riunione del tavolo tecnico si svolgerà intorno la metà di giugno. Vi terremo
costantemente informati degli sviluppi che ci saranno e non escludiamo la convoca zione di riunioni
regionali e/o di coordinamento nazionale

Cordiali saluti

il Segretario Nazionale
Giovanni Mininni

Dipartimento Agrícoltura
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